

## « Ils ont besoin de quelqu'un qui veuille bien s'asseoir à côté d'eux »

Jennifer, Francine et Princesse racontent leur expérience de visite de l'école nationale philippine pour aveugles à Pasay City. Elles y sont allées avec un groupe de 40 femmes du centre Linang et de l'école Punlaan (Manille, Philippines).

17/10/2023

Lors d'une rencontre avec des familles au MOA Arena de Pasay City, aux Philippines, en juillet dernier, Mgr Fernando Ocáriz, le prélat de l'Opus Dei, a rappelé le conseil de saint Josémaria aux personnes qui cherchent à grandir dans la générosité : « Ce qui est nécessaire pour atteindre le bonheur, ce n'est pas une vie facile, mais un cœur plein d'amour » (Sillon, n° 795).

Jennifer (ci-dessus) venait de lui demander comment s'occuper des personnes dans le besoin. Elle a raconté au prélat sa récente visite à l'école nationale philippine pour les aveugles (PNSB) à Pasay City avec 40 amis, enseignants, personnels et jeunes du centre Linang et de l'école Punlaan. Linang est un centre de l'Opus Dei à Quezon City et Punlaan School est une institution professionnelle et technique à San Juan, inspirée par l'enseignement de saint Josémaria.

Le PNSB est un établissement d'enseignement financé par l'État pour les jeunes d'âge scolaire souffrant de déficiences visuelles. Les élèves vivent dans des dortoirs sur le campus.

Jennifer et ses co-volontaires ont apporté des produits de première nécessité : brosses à dents, dentifrice, shampoing, savon et sacs de riz pour les élèves qui vivent dans le dortoir de l'école. Mais elles ont constaté que les enfants étaient plus reconnaissants de leur compagnie que de leurs cadeaux.

Un élève a déclaré qu'il avait apprécié la visite parce qu'il avait rarement des contacts avec des personnes extérieures à l'école. Il était bon que quelqu'un s'intéresse personnellement à eux, écoute l'histoire de leur vie et s'enquière de leurs loisirs, de leurs talents et de leurs projets d'avenir.

« *L'excitation se lisait dans leurs yeux lorsqu'ils racontaient leurs histoires, la façon dont ils affrontent les situations qu'ils vivent à un jeune âge* », se souvient Francine, l'une des bénévoles. « *Ils ont besoin de quelqu'un qui puisse les faire se sentir spéciaux sans leur faire sentir qu'ils sont différents* ».

Les élèves ont aimé parler avec les bénévoles du monde extérieur. « *Ils ont besoin de quelqu'un qui soit prêt à s'asseoir à côté d'eux et à passer du temps à écouter leurs histoires et à leur parler de personnes qui ont réussi dans la vie malgré leur handicap* », a déclaré Francine.

Princess Geraldine, une autre bénévole, se souvient d'une conversation avec l'une des élèves. Princess lui a demandé : « *Quel est ton rêve ?* » et la jeune fille a répondu : « *Je veux être enseignante. Même si je suis aveugle, je veux dire à*

*mes élèves, quels qu'ils soient, que la cécité ou tout autre handicap n'est pas un obstacle à la réalisation de ses rêves. Il suffit d'avoir confiance en ses capacités ».*

« *J'ai été touchée* », a déclaré Princesse. « *Ces élèves malvoyants ont une telle capacité à envisager leur avenir et la volonté de le poursuivre !* »

Les bénévoles ont pu constater par eux-mêmes la vérité de ce que le prélat de l'Opus Dei a dit à Jennifer au MOA Arena : aimer et servir les autres mène à la joie.

---

Corazon Salvador, directrice du PNSB, a déclaré que l'école bénéficierait de plus de fournitures, d'équipements et d'installations, y compris une imprimante braille, du papier et de la nourriture pour les

élèves. Pour obtenir les coordonnées de l'école et plus d'informations sur la PNSB, visitez son site web.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/ils-ont-besoin-dequelquun-qui-veuille-bien-sasseoir-a-cote-deux/> (06/02/2026)